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Abstract (en)
The radio wristwatch (12) has a magnetic long-wave antenna (26) within its housing (11) in the form a coil (27) carried by a core (28) . The core is
a long curved packet of soft iron lamella which are held with their sides along the edge (23) of the electronic module circuit board (13) of the radio
wristwatch mechanism. The laminated core extends over a peripheral angle of considerably more than 90 degrees. It can extend over about 180
degrees, pref. up to about 240 degrees.

Abstract (de)
Unter den beschränkten räumlichen Verhältnissen innerhalb eines Armbanduhrengehäuses (11) ergeben sich für die magnetische
Langwellenantenne (26) einer Funkarmbanduhr (12) in Hinblick auf die Antennenempfindlichkeit und die stoßsichere Ausgestaltung optimale
Verhältnisse, wenn der die Antennen-Spule (27) durchsetzende Kern (28) als langer Stapel aus flexiblen Weicheisen-Lamellen ausgebildet ist, der,
bogenförmig längs des Leiterplatten-Randes (23) befestigt, sich über möglichst einen Umfangswinkel von wenigstens 180° erstreckt und zwischen
seinen Enden für Tastschalter-Federzungen (24) sowie für einen elektrischen Energie-Speicher (21) Raum läßt, mit Anordnung der Prozessor-
Taktschaltung (Schwingquarz 16) etwa diametral gegenüber der Antennenspule (27). <IMAGE>
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